

5/27 入野大運動会を実施しました！



お天気に恵まれ、たくさん方にご協力をいただき、無事に入野大運動会を開催することができました。玉入れと大玉ころがしは、6/3 に東広島市運動公園で行われる「市民スポーツ大会」にむけての予行演習にもなりました。その成果は・・・
⇒市民スポーツ大会陸上の部

36 小学校区中 27 位でした！

6/9 花いっぱい運動を実施しました！



6月9日（土）の花いっぱい運動。朝早くからの作業にもかかわらず、更生保護女性会・入野小学校 PTA・児童・民生委員の方々のご協力で、無事終えることができました。ご協力ありがとうございました。（笹の郷青少年育成部）



5/25 プリザーブドフラワー講座①



←今年度最初のプリザーブドフラワー講座は『ハーバリウム』を制作しました。皆さん話に花を咲かせながら、2~3本の作品を仕上げました。次回はお盆前に仏花を制作します。参加者募集中です。定員10名で先着順の受付です。よろしくお願いいたします。

6月放課後子供教室（工作・太鼓）



ベルマークだより

（入野小学校 PTA 福利厚生部）

いつもベルマーク活動にご協力頂きありがとうございます。

入野小学校 PTA はベルマーク運動に参加して、今年で15年になります。

皆様のご協力により、これまでにドッジボールや紅白の玉入れ台など、数多くの学校用品を購入してきました。これからも、子供達の学校生活がより豊かなものになるよう、ベルマーク活動にご協力をお願いします。

◇回収 BOX 設置場所◇
入野会館・入野地域センター
河内スポーツアリーナ
ポプラ Pal 入野店